

KIVBF

ISO-zertifiziert

[25.03.2014] Als erstes kommunales Rechenzentrum in Baden-Württemberg hat die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) das ISO-27001-Zertifikat erhalten.

Nach der Zertifizierung durch das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) im Jahre 2012 ([wir berichteten](#)) hat die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) jetzt einen weiteren Nachweis dafür erhalten, dass Sicherheitsprozesse gelebt und ständig verbessert werden. Nach eigenen Angaben erreicht die KIVBF als erstes kommunales Rechenzentrum in Baden-Württemberg den ISO/IEC-27001-Standard, der die erfolgreiche Umsetzung eines Informationssicherheitsmanagement-Systems (ISMS) würdigt. Dieses international anerkannte Regelwerk beschränkt sich in seinem Bewertungsverfahren nicht nur auf den Implementierungsvorgang, sondern richtet sein Augenmerk auf einen gelebten Prozess. Wie der IT-Dienstleister weiter mitteilt, muss das ISMS angewandt, überwacht, geprüft, verwaltet und sukzessive verbessert werden. Dass all diese Voraussetzungen bei der KIVBF erfüllt sind, bestätigte nun die Deutsche Gesellschaft zur Zertifizierung von Management-Systemen (DQS). Der Nachweis wurde Ende Februar dieses Jahres im Rahmen eines Audits erbracht.

(CS)

<http://www.kivbf.de>

Stichwörter: IT-Sicherheit, Zertifizierung